

Trailcenter Aesch

Trailcenter Aesch, Landkronstrasse 41, 4147 Aesch



Die Gemeinde Aesch hat auf einem nicht mehr genutzten Fussballplatz einen optimalen Standort für ein Mountainbike Trailcenter gefunden. Ein Trailcenter ist eine Übungsanlage für Fahrräder mit verschiedenen Wegen und Hindernissen.

Die Anlage spricht eine breite Nutzergruppe, jeden Alters (2-75 Jahre) mit unterschiedlichem Fahrkönnen an (Anfänger bis Experten). Neben dem Fahrspass hilft das Trailcenter beim Erlernen einer guten Fahrtechnik und hilft damit Unfälle mit den Velos, im Strassenverkehr und im Gelände, zu vermeiden. Das Trailcenter bietet verschiedene Sektionen und Wege in 5 Schwierigkeitsstufen an. Die unterschiedlichen Niveaus sind gemäss den bfu Empfehlungen in den entsprechenden Farben markiert.

Auf dem Gelände wurden nicht nur neue Sport- und Freizeitflächen für die gesamte Bevölkerung geschaffen, sondern auch Raum für die Entwicklung von arten- und strukturreichen Naturflächen zur Verfügung gestellt. Diese Flächen bieten neuen Lebensraum für verschiedene Insekten, Vogel, Reptilien und Säugetiere, die hier Nahrungsquellen, Unterschlupf sowie Brut- und Nistplätze finden. Das Thema der Biodiversität wird auch in die Bike-Schulungen auf dem Trailcenter eingebunden.

Bauherrschaft
Gemeinde Aesch
Hauptstrasse 23
4147 Aesch

Planer
Allegra Trails GmbH
Via Planet 7
CH-7504 Pontresina

Fläche
8000 m²

Planung
2021-2022

Ausführung
2022

Sportarten
Laufrad für Kinder
Mountainbike
E-Mountainbike

Legende

- ① Aufenthaltsbereich mit Picknicktischen
- ② Eingangsbereich
- ③ Trailpark
- ④ Sitznischen
- ⑤ Waschstation
- ⑥ Parkplätze

